

# ASPIRASI WARGA

## Patroli Polsek Kotabaru Sisir Jalur Rawan Gangguan Kamtibmas dan Balap Liar Pada Sore Hari

KARAWANG - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 26, 2024 - 20:42



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya. Kamis sore (26/09/2024).

Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat

melaksanakan Patroli di wilayah Kecamatan Kotabaru di awaki oleh Aipda Nurdin dan Bripka Andrie Sustrianto, S.H.

Personil patroli menyisir seluruh jalur, berhenti di titik-titik strategis untuk memantau situasi dan arus lalu lintas. Fokus utama patroli ini adalah mengantisipasi gangguan kamtibmas, terutama tindak pidana 3C (pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor), serta balap liar yang kerap terjadi di jalur tersebut.

Selain pemantauan, petugas juga melakukan dialog dengan para pemuda yang ditemui di sepanjang jalur.

Personil patroli memberikan himbauan agar tidak melakukan balap liar dan selalu menjaga ketertiban. Kehadiran polisi di jam-jam rawan seperti ini terbukti efektif dalam mencegah tindak kriminal dan memberikan rasa aman bagi pengguna jalan.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menegaskan komitmennya untuk terus menggelar patroli secara rutin guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Kotabaru. "Kami harap masyarakat dapat merasakan manfaat dari upaya kami ini dan turut serta menjaga keamanan lingkungan," ucap Kapolsek.

Hasil patroli menunjukkan bahwa situasi di sepanjang Jalur BT 15 Jalupang terpantau aman dan kondusif. Kehadiran polisi pada jam rawan sore seperti ini berhasil meminimalisir tindak pidana dan mencegah niat jahat para pelaku kejahatan. Dengan demikian, masyarakat pengguna jalan dapat merasa aman dan nyaman saat melintas di wilayah tersebut. Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain